

# Perle historique à puissance économique

Wetzlar, l'une des villes les plus historiques d'Allemagne, est située sur les bords de la Lahn. Le centre-ville se distingue par ses maisons à colombages et ses bâtiments des époques romantique, gothique et baroque. Le symbole de la ville est la cathédrale, qui domine les ruelles étroites et les escaliers raides.

En 1772, Goethe passa quatre mois malheureux à Wetzlar en tant qu'appariteur à la cour suprême du Saint Empire romain germanique. Dans son premier roman « Les Souffrances du jeune Werther », Goethe a tenté d'assimiler son amour unilatéral pour Charlotte Buff tout comme quelques amitiés tragiques. Beaucoup de maisons à colombages ont encore la même apparence qu'à l'époque de Goethe, par exemple la Lottehaus, la Jerusalemhaus et d'autres places dans la ville dont il est question dans le livre.

L'industrialisation de Wetzlar a commencé au XIXe siècle, lorsque la Lahn a été rendue navigable et que de nouveaux réseaux ferroviaires ont été construits. Wetzlar s'est développée en l'un des centres économiques les plus importants d'Allemagne pour les secteurs de la métallurgie, de la précision mécanique et de l'optique. Le premier appareil photo commercial, format 24 x 36, a été présenté en 1924 par la société d'optique Ernst Leitz à Wetzlar. De nos jours, la ville compte environ 54 000 habitants. Elle a en outre pu maintenir son excellente réputation. En effet, des sociétés internationales telles que Minox ou Zeiss sont implantées dans la ville.

## Liens

[Ville de Wetzlar \(en allemand\)](#)